
Von: Jens Rosebrock [jens.rosebrock@gmx.net] 

Gesendet: Donnerstag, 5. August 2021 18:10 

An: Peter Holthusen 

Betreff: Re: Nachtfuchsjagd 

  

Hallo Peter, 

ich habe es beim letzten OV-Abend von I04 diskutiert. Wir werden dieses Jahr keine 

Nachtfuchsjagd veranstalten. Uns fehlen die Möglichkeiten für die Auswertung und für den 

Aufenthalt für die Peilfüchse, denn abends in der Dunkelheit brauchen wir dort schon einen 

Raum. Daher ist uns die Situation mit den steigenden Inzidenzwerten zu unsicher. 

Ich befürchte, dass nach der Ferienzeit die Zahlen dann noch mal nach oben steigen werden, 

insbesondere wenn dann wieder wie im letzten Jahr alle großen Hochzeiten gefeiert werden 

Auch wenn Teilnehmer und Orga-Team bis dahin wahrscheinlich alle doppelt geimpft sind 

(ich denke wir sind es schon fast alle), wäre es die korrekte Einhaltung der Regeln innerhalb 

eines Gebäudes immer noch schwierig.  

Daher ersetze das Fragezeichen bitte durch "Fällt aus" auf mobilfuchsjagd.de 

73 Jens 

 


